



Hackean Twitter del mexicano que se aventó al mar desde un crucero en Brasil



Hackean la cuenta de Twitter de Jorge Alberto López Amores, el mexicano que se arrojó al mar del crucero mundialista hace una semana.

En el programa «Shanik en Fórmula» se comentó que Jorge Alberto López Amores ya contaba con más de 30 mil seguidores con el fin de ver sus fotografías.

Al parecer su cuenta está siendo utilizada para hacer anuncios.

De acuerdo con el noticiero de José Cárdenas, en la cuenta de Twitter de @j_amores, pueden leerse asuntos como «El iOS 8 Beta 2 ya casi es estable. La prueba en varias etapas de la Apple y la optimización de la configuración.»

Posteriormente, tuiteó los horarios del partido México-Croacia y, por último, se lee: «Cuántas veces olvidamos nuestro nombre».

Cabe señalar que estos mensajes fueron subidos posteriormente al 18 de junio, cuando el hincha mexicano se lanzó al mar.

Fuente: radioformula